

2025-02-17

## No se le quita lo fantoche a "El Cabecita"

Autor: Daniel Romero-Abreu

Género: Nota Informativa

<https://www.hoytamaulipas.net/notas/583879/No-se-le-quita-lo-fantoche-a-El-Cabecita.html>

ES CONSIDERADO PRÓFUGO DE LA JUSTICIA

SIGUE SIENDO GRANDE SUELO NEOLAREDENSE

\*Vaya que las traiciones en Morena las recompensan requetebién, nada más de preguntarle al senador MIGUEL ÁNGEL YUNES MÁRQUEZ, al que se le brinda todo tipo de privilegios ante la envidia de los verdaderos morenistas, esos que se han partido la madre por ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR y la ahora presidenta de la república CLAUDIA SHEINBAUM PARDO.

Miguel Ángel es el tipejo que a cambio de darle impunidad por cargos que tenía en su contra, votó a favor de la reforma al poder judicial traicionando al Partido Acción Nacional.

Y hoy ante la envidia de muchos morenistas lo hace presidente de la Comisión de Hacienda.

En una de esas "La Cuatroté" se lleva como su aliado al exgobernador de Tamaulipas FRANCISCO JAVIER GARCÍA CABEZA DE VACA, el mismo tipejo que hoy presume que la Interpol no tiene nada en su contra y por lo tanto se puede dar el lujo de pasearse en el extranjero, aunque le bufa venir a Tamaulipas en donde sigue haciendo mucho daño.

¿Por qué ese amor de Morena por los Yunes?

Bueno, Morena considera que son factor fundamental en las próximas elecciones en Veracruz, aunque muchos no lo consideran así porque se han convertido en unos apestados.

\*FLORES, muchas flores lanzó el gobernador AMÉRICO VILLARREAL ANAYA, para la tierra que gobierna CARMEN LILIA CANTUROSAS VILLARREAL, destacando la importancia estratégica de Suelo Neolaredense en el comercio internacional, subrayando la expansión del Puente del Comercio Mundial y la creación de una ciudad aduanal con la llegada de la Agencia Nacional de Aduanas; todo en el marco de la ceremonia de entrega de aportaciones de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción al Gobierno de Tamaulipas.

Detalló: "Estamos en un momento clave para Nuevo Laredo, donde se están generando economías de escala; contamos ya con el proyecto ejecutivo y las autorizaciones nacionales para la ampliación del Puente del Comercio Mundial; a partir de ahora, todos los trámites aduaneros a nivel nacional deberán realizarse en Nuevo Laredo, consolidando su papel como el principal punto de comercio exterior del país, la creación de una ciudad aduanal dentro de Nuevo Laredo refuerza este crecimiento, permitiendo mayor eficiencia y competitividad".

Carmen Lilia, señaló que el dinamismo del comercio en Tamaulipas sigue en ascenso, gracias al respaldo del Gobernador y de la presidenta CLAUDIA SHEINBAUM; reconoció su compromiso con el desarrollo de Nuevo Laredo que se demuestra con el impulso a estos proyectos clave para el crecimiento económico de la frontera.

Dijo: "Nuevo Laredo continúa en desarrollo gracias al apoyo incondicional de nuestro gobernador, las inversiones que ha hecho su gobierno en nuestro municipio han sido fundamentales para el crecimiento de la ciudad; su visión de humanismo brinda a los ciudadanos de todo Tamaulipas y de Nuevo Laredo mejor calidad de

vida, mejores vialidades y mejor crecimiento, un desarrollo social sin precedente".

Hizo hincapié que el gobierno de Tamaulipas ha invertido más de 429 millones de pesos en obra pública en Suelo Neolaredense, con lo que se ha elevado la calidad de vida de las familias en diversos sectores, además de mejorar la infraestructura de vialidades clave para el intercambio comercial.

\*VUELVO a repetir: Nos estamos convirtiendo en un país de cínicos y mentirosos.

Un caso más, el exgobernador de Tamaulipas "El Cabecita", sale a declarar pomposamente y fantoche que no existe en su contra una ficha roja de la Interpol y aprovechó para recalcar que es un perseguido político y a raíz de eso no pudo llegar a la Cámara de Diputados como plurinominal, como lo pretendía para tener fuero. y pasearse tranquilamente por Tamaulipas y por el resto del mundo, el muy cínico.

Pero la fiscalía General de la República, salió de inmediato a desmentir que esos dichos carecen de veracidad, y que la ficha roja sigue vigente pero suspendida porque está de por medio un amparo.

Ojalá que pronto metan a la cárcel a este personaje desvergonzado que siguen haciendo mucho daño en Tamaulipas.

\*MONTANDO un precioso corcel la paisana diputada federal CASANDRA DE LOS SANTOS, acompañó a su amiga la alcaldesa del Jiménez CORINA GARZA ARREOLA, en la cabalgata que se celebró por el aniversario número 276 de ese municipio.

Casandra y Corina, cabalaron por varios kilómetros, y la legisladora felicitó a los habitantes de esta ciudad que en alguna ocasión fue la capital de Tamaulipas, y los invitó a seguir luchando y trabajando para hacerla grande.

Y participaron en la inauguración de la placa de la presa del Arroyo Flechadores, construida para abastecer de agua a la población.

Por cierto, Casandra sigue adelante con el programa "iluminando tu colonia y ejidos".

Y adelantó que "no pararemos hasta terminar toda la zona ejidal de Matamoros, pronto estaremos en sus municipios".

\*EL RECTOR de la Universidad Autónoma de Tamaulipas DÁMASO ANAYA ALVARADO, encabezó la "Cabalgata de la Amistad 2025", como una acción para promover las tradiciones y la sana convivencia entre la comunidad universitaria y la sociedad en general, y que fue organizada por la Facultades de Medicina Veterinaria y Zootecnia y la de Ingeniería y Ciencias, que titulan FLAVIANO BENAVIDES GONZÁLEZ y VICENTE PAUL SALDIVAR ALONSO, respectivamente.

Los cabalgantes partieron de las instalaciones del Centro Universitario y se extendió a lo largo de 10.5 kilómetros, pasando por un trayecto de la vía del ferrocarril y diversos sectores de la zona sur de la capital, hasta concluir en la FMVZ, y después un ameno convivio en donde participaron diversos grupos artísticos de la UAT que ofrecieron un repertorio de música y danza tradicional.

\*EL SECRETARIO estatal de Salud VICENTE JOEL HERNÁNDEZ NAVARRO, salió a desmentir la ola de rumores en el sentido de que existan irregularidades en procesos de adjudicación de contratos como el de 310 millones que era destinado al equipamiento de hospitales y sobre el cual hasta ahora no se ha presentado una denuncia formal de las presuntas anomalías.

Y aseguró que no se ha interpuesto alguna denuncia o demanda que se presentara, pero no hubo tal, por lo que dio pormenores de cómo se ha seguido del proceso, aclarando que la adjudicación de un contrato no es una decisión unilateral, sino que es compartida con tres secretarías.

Y aseguró, ante Los Comunicadores que asistieron a la rueda de prensa, con mucho aplomo y seguridad: "Yo puedo decir que tengo las manos limpias, pero tengo una responsabilidad administrativa donde tengo que cuidar todas las situaciones de los procesos y hacerlo con ética, entrega, la indicación es que respetemos, toda la responsabilidad de un servidor público es que sea revisado por las instancias y que nos digan si hay una falta administrativa".

Y se pronunció a favor de que se abra una investigación, que no va a obstruir, y que se está en la mejor disposición de colaborar en lo que sea lo pertinente.

\*UNA CONTRATACIÓN de lujo hizo el presidente municipal de Suelo Reynosense CARLOS VÍCTOR PEÑA ORTIZ, en el reconocido periodista SETH ROJAS.

Seth llega a la titularidad de Comunicación Social, un área a la que no se le daba su real valía.

Conociendo el profesionalismo de Seth, la imagen de Carlos Víctor se irá por las nubes y las relaciones con los periodistas serán diferentes, para bien.

Enhorabuena.

\*TOTALMENTE de acuerdo con la alcaldesa de Suelo Neolaredense CARMEN LILIA CANTUROSAS VILLARREAL, en el sentido de desaprobar ataques periodísticos, y dimes y diretes en las redes sociales que han incurrido en una campaña sistemática de ataques en su contra, recurriendo a críticas misóginas, burlas sobre su apariencia física y mensajes de odio, y mantener su compromiso en favor del empoderamiento femenino y la erradicación de la violencia de género.

La alcaldesa Canturosas Villarreal, encabezó una conferencia de prensa, en donde reafirmó su postura a favor de la libertad de expresión y el ejercicio periodístico responsable, señalando que su administración ha garantizado el derecho a la crítica y al debate público. Sin embargo, enfatizó que los ataques personales y la violencia de género disfrazada de opinión han rebasado los límites de la ética profesional y el respeto mínimo que debe prevalecer en una sociedad democrática.

Manifestando: "Se puede estar en desacuerdo con mi gestión y con las decisiones que tomamos como gobierno, pero lo que no se puede permitir es que se utilice la misoginia como herramienta para desacreditar el trabajo de una mujer; los cuerpos femeninos no son un tema de debate ni deben ser un arma de ataque. Este tipo de violencia no solo me afecta a mí, sino que atenta contra todas las mujeres que buscan abrirse camino en cualquier ámbito".

Indicó que se tiene identificada la intención política detrás de estos ataques, pues las mismas páginas y medios que la atacan constantemente difunden información positiva a favor de un grupo de políticos que pertenecen al Partido Acción Nacional; ante ello, hizo un llamado a sus adversarios políticos a conducirse con altura, sin recurrir a la misoginia ni a la difamación como estrategia para desprestigiar su administración.

Y sostuvo: "Hago un llamado a la civilidad, al respeto y a poner un alto a este tipo de ataques que afectan no solo a las personas, sino también al ejercicio periodístico y a la libre expresión".

Adelantó el secretario del Ayuntamiento JUAN ÁNGEL MARTÍNEZ SALAZAR, que se recabó la evidencia suficiente para presentar ante la Comisión Estatal de Derechos Humanos y la fiscalía general de Justicia del Estado de Tamaulipas la denuncia correspondiente por los hechos cometidos por las diferentes páginas y perfiles de redes sociales.

\*TUVO QUE llegar a la alcaldía MIGUEL ÁNGEL ALMARAZ MALDONADO, para que se reconociera la trayectoria deportiva de IVÁN MOLANO RUEDA, orgullo de Suelo Riobravense; y que desde muy joven fue

seleccionado para integrar la selección de México de voleibol.

Con el seleccionado mexicano, Iván tuvo destacados y bastantes triunfos y que bueno que Maam, se dio tiempo para entregarle personalmente ese reconocimiento ante la presencia de la comunidad deportiva que tanto aparecía a este destacado joven.

Dijo el alcalde: "Es un orgullo para Río Bravo contar con deportistas de este nivel. Iván es inspiración para las nuevas generaciones y un embajador de nuestra ciudad en el mundo del voleibol".

Se merece eso y más.

\*LUTO en el mundo del espectáculo mexicano por el fallecimiento de la icónica bailarina YOLANDA "Tongolele" MONTES, y la popular cantante FRANCISCA VIVEROS "Paquita la del Barrio" BARRADAS, también conocida como "La guerrillera del boleto".

Descansen en paz.

\*PORQUE aún hay tiempo no se le pase felicitar este lunes con motivo de sus cumpleaños a: JUAN JOSÉ DE LA FUENTE y GUILLERMO ACEBO.

Cumplieron años el periodista OTHÓN VILLARREAL GUZMÁN, la famosa "Voz de la Montaña"; y el líder sindical de Suelo Reynosense REYNALDO GARZA ELIZONDO.

Un monumental abrazo y que vengan muchos más.

Volveremos...D...M...

Correo electrónico: barre283@hotmail.com

DANIEL ENRIQUE ROMERO ALEMAN

Inició su actividad periodística a la edad de trece años, en el municipio de Río Bravo Tamaulipas. Con una trayectoria de más de veinte años. Actualmente participa en el programa de radio "Visión de Noticias", que se transmite en CORPORADIOGAPE de Reynosa. Su columna "AQUÍ RÍO BRAVO" se publica en portales en Internet de diversos municipios de la entidad.